

Pressemitteilung, Plön 13. Januar 2025

Jahreshauptversammlung 2025 von Bündnis90/Die Grünen im Kreisverband Plön

Die Mitglieder aus dem Kreisverband Plön mit seinen Ortsverbänden von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN sind am **11. Januar 2025** zur Jahreshauptversammlung im **Bakenhuus** in **Mönkeberg** zusammengekommen.

Die beschlussfähige Mitgliederversammlung wählte mit Stephanie Brauer und Wulf Hansen zwei neue **BeisitzerInnen des Kreisvorstandes**. Diese folgen auf Kirsten Roggenbock und Marco Voigt, die ihre Vorstandsämter aus beruflichen Gründen aufgeben. Der Vorstand, der aus insgesamt zehn Personen besteht, ist – typisch grün – paritätisch mit Männern und Frauen besetzt; Vorstandsvorsitzende sind Martin Drees und Kisten Bock.

Drees, zugleich Fraktionsvorsitzender im Kreistag Plön, **berichtete aus dem Kreistag**, in dem die Grünen mit zwölf Mitgliedern und einem bürgerlichen Vertreter vertreten sind. Die Arbeit sei nicht einfach. Zum einen gebe es keine klaren Mehrheiten, zum anderen schränke die angespannte Haushaltslage die Handlungsspielräume ein. Allerdings konnte die Fraktion die Themen Ausbau der Ladesäulen und Etablierung von Perspektivklassen an Schulen in Preetz, Plön und Lütjenburg im Haushalt platzieren.

Von der Kreis- auf die Landesebene ging es mit **Silke Schneider** als besonderem Gast. Wenngleich Schneider in Schleswig-Holstein das Amt der Finanzministerin innehat, war sie hier nicht in dieser Funktion, sondern als Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen eingeladen. Schneider berichtete von ihrem beruflichen Werdegang und betonte ganz besonders, wie viel Freude es bringe, sich einsetzen und etwas bewegen zu können, und wie wichtig dabei die Zusammenarbeit sei. Denn wirklich bewirken könne man Wesentliches nur im Team. Die Versammelten nahmen diesen positiven Spirit mit in den anstehenden Bundestagswahlkampf.

Da bereits am 23. Februar die vorgezogene Bundestagswahl ansteht, waren Informationen zum **Einstieg in den Bundestagswahlkampf** das weitere große Thema auf der Tagesordnung. Der bundesweite Tourauftakt mit Robert Habeck und Annalena Baerbock hatte bereits am 6. Januar in Lübeck stattgefunden. Auch im Kreis Plön sind die Grünen bereit für den Wahlkampf. Sie setzen sich ein für Klimaschutz, für ein gutes Leben, das man sich leisten kann, für Frieden in Europa. Direktkandidatin für den Wahlkreis 006 Plön - Neumünster ist Juliane Michel-Weichenthal (Listenplatz 7).

Foto: JHV 20250111.jpg (Bündnis90/Die Grünen KV Plön): Die versammelten Mitglieder